

SV Salzderhelden stellt neue Vorstandsstruktur vor

Zur Jahreshauptversammlung 2025 des SV Salzderhelden fanden sich über 30 Mitglieder und Gäste im Schützenhaus ein. Der 1. Vorsitzende Lars Sander begrüßte die Anwesenden und stellte im Laufe der Veranstaltung die neue Vorstandsstruktur vor, die helfen soll, den Verein zukunftsfähig aufzustellen und insbesondere die Mitgliederwerbung zu fördern.

Ein besonderer Moment war die Verabschiedung der ausscheidenden Damenleiterin Liane Hillmer, die von der Kreisdamenleiterin Monika Witte mit der Damenehrendadel des Niedersächsischen Sportschützenverbandes (NSSV) überrascht wurde. Emotional wurde es auch beim Abschied von Wolfgang Halm, der das Amt des Schießsportleiters nach vielen Jahren niederlegte. Beide erhielten als Anerkennung ein kleines Präsent und ein dreifaches "Gut Schuss" von den Anwesenden.

Zudem wurden Cornelia Sander für 15-jährige und Dirk Heitmüller für 10-jährige Mitgliedschaft im NSSV geehrt.

In seinem Bericht betonte Lars Sander, dass engagierte Spartenleiter für Gewehr, Pistole und im Damen- und Jugendbereich eine zentrale Rolle für die Zukunft des Vereins spielen. Diese Spartenleiter werden in den nächsten Wochen ernannt und sollen sich für ihre Bereiche Gewehr, Pistole, Damen und Jugend einbringen. Eine Erweiterung um die Sparten Blasrohrsport und Darts sei zudem in Planung. Bereits jetzt ist diese Spartenstruktur im Bogenbereich des SV Salzderhelden sehr erfolgreich und soll nun auch im gesamten Verein übernommen werden.

Damenleiterin Liane Hillmer, Spartenleiter Bogen, Michael Pulcz und Schießsportleiter Wolfgang Halm konnten über schöne Erfolge berichten. Hervorzuheben sei dabei der dritte Platz von Hans-Gert Weseloh bei den Landesverbandsmeisterschaften im Bogen. Auf sehr hohem Niveau schießt die Kaderschützin Hannah Anastasiadis, die sechs Landesmeistertitel, einen Vizelandesmeistertitel und eine Bronzemedaille bei den Deutschen Meisterschaften für den NSSV holen konnte.

Kassenwartin Sabine Huchthausen berichtete von einer positiven Kassenentwicklung, wies jedoch auf steigende Beiträge für die Verbände hin, weshalb eine moderate Beitragsanpassung mehrheitlich verabschiedet wurde.

Bei den Vorstandswahlen wurden Lars Sander, als 1. Vorsitzender, Michael Pulcz als 2. Vorsitzender, Sabine Huchthausen als Kassenwartin, Tanja Pulcz als Schriftführerin bestätigt. Michael Stuke als neuer Schießsportleiter wird mit seiner Stellvertretung, Anna-Lena Mundhenk die sportlichen Geschicke koordinieren.

Umfangreiche energetische Maßnahmen der letzten Jahre haben zu einer signifikanten Senkung der Nebenkosten geführt. Dank der damaligen finanziellen Unterstützung des Ortsrates habe man nun die Möglichkeit, signifikant Stromkosten einzusparen. Dies und die gestiegenen Einnahmen aus den schießsportlichen Veranstaltungen ermöglichen es, nun auch den 50-Meter-Kleinkaliberstand auf elektronische Scheiben umzustellen um die Attraktivität des Vereins weiter zu steigern. In den kommenden Monaten stehen umfangreiche Arbeitseinsätze an, um diese und andere Maßnahmen umzusetzen. Gerhard Hillmer übernimmt die Koordination der Instandhaltungsarbeiten rund um das Schützenhaus.

Florian Koch und Dirk Heitmüller vertraten den Ortsrat bei der Versammlung. Dabei wurde angeregt, wieder einen Bürgerkönig oder eine Bürgerkönigin auszuschießen, um die

Gemeinschaft weiter zu stärken. Der SV Salzderhelden sei ein fester Bestandteil im Flecken und ein Aushängeschild. Schließlich seien Schützinnen und Schützen aus dem Verein auf Landesebene und auch auf Deutschen Meisterschaften erfolgreich.

Zum Abschluss nahm Schießsportleiter Wolfgang Halm in seiner letzten Amtshandlung die Ehrung der Vereinsmeister vor. In der Disziplin Luftgewehr Freihand setzten sich Catrin Hillmer (362 Ringe) und Cedric Nennmann (344 Ringe) durch. Bei der Luftgewehr-Auflage gewann Cornelia Sander mit 295 Ringen, während Wolfgang Halm mit 296 Ringen den ersten Platz belegte. Lutz Behringer wurde mit 343 Ringen Vereinsmeister bei den Luftpistolenschützen, in der Disziplin Luftpistole Auflage triumphierte Rudolf König. Bei den Schülern waren Luna Mundhenk und Linus Gehrke erfolgreich.

Mit einem positiven Ausblick auf die Zukunft des Vereins und einem geselligen Abschluss endete die Jahreshauptversammlung 2025.

Fotos: neuer Vorstand des SV Salzderhelden, Geehrte, Dank an L. Hillmer und W. Halm